



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>473 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84943164</b>
Prix	<b>3 200 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Situé en plein Cœur du village historique, cette magnifique maison de village vous séduira par son charme authentique et son histoire riche. Cette propriété aux volumes généreux dispose d'un patio avec piscine/jacuzzi et d'une vaste terrasse offrant une vue panoramique sur la mer et les montagnes. Avec une superficie d'environ 338 m<sup>2</sup> répartie sur 5 niveaux, cette demeure unique offre des espaces de vie spacieux. Une cour privative vous accueille et donne accès à l'entrée principale de la maison ainsi qu'à un local commercial. La maison est composé : d'un salon avec cheminé, d'une grande ...

*Located in the heart of the historic village, this magnificent village house will charm you with its authentic character and rich history. This property, with its generous volumes, features a patio with a pool/jacuzzi and a spacious terrace offering panoramic views of the sea and mountains. With a living area of approximately 338 sq. M spread over 5 levels, this unique home offers bright and spacious living spaces. A private courtyard welcomes you and provides access to the main entrance of the house as well as a commercial space. The house consists of a living room with a fireplace, a large ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

